

POLÍTICA DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO DE CORPORACIÓN EMPRESARIAL VECTALIA

Corporación Empresarial Vectalia, con sede en Alicante y más de cien años de experiencia, se ha consolidado como un grupo empresarial de referencia en el sector de la movilidad y facility services. Con una plantilla que supera los 5.000 trabajadores y una destacada cartera de clientes, tanto privados como de administraciones públicas, el Grupo Vectalia se ha diversificado en áreas como el transporte, estaciones de autobuses, estaciones de servicio, aparcamientos y actividades vinculadas a la movilidad.

La Dirección de Corporación Empresarial Vectalia es plenamente consciente de la importancia de garantizar la seguridad y salud de sus trabajadores, clientes, proveedores y demás partes interesadas. Por ello, establece la presente Política de Seguridad y Salud en el Trabajo (SST) como un compromiso fundamental en todas sus operaciones y actividades.

El objetivo principal de esta política es asegurar la protección de la seguridad y salud de todos los empleados, colaboradores, contratistas y demás partes interesadas, mediante la implementación y mantenimiento de un sistema de gestión conforme a la Norma ISO 45001, que permita prevenir lesiones, enfermedades laborales y mejorar continuamente el desempeño en materia de SST.

Compromisos:

Vectalia se compromete a cumplir con todas las leyes, regulaciones y otros requisitos aplicables en materia de seguridad y salud en el trabajo, y a adherirse a los principios de la Norma ISO 45001. Esto incluye la identificación de requisitos legales y su integración en el sistema de gestión.

Implementaremos un enfoque basado en la identificación de peligros, evaluación de riesgos y oportunidades, y adopción de controles eficaces. Se establecerán procedimientos para eliminar peligros y reducir los riesgos laborales, alineados con los requisitos de ISO 45001.

La alta dirección de Vectalia se compromete a liderar con el ejemplo, demostrando un compromiso visible y sostenido con la seguridad y salud en el trabajo, y asegurando la asignación de recursos necesarios para implementar y mantener el sistema de gestión SST.

Se proporcionará a todos los empleados formación continua y adecuada, asegurando que tengan las competencias necesarias para realizar su trabajo de manera segura. También se promoverá la concienciación sobre los riesgos y las responsabilidades individuales en la mejora de la SST.

Fomentaremos la participación y consulta de los empleados en todas las etapas del sistema de gestión de SST. Esto incluye su implicación en la identificación de peligros, evaluación de riesgos, y en la toma de decisiones relacionadas con su seguridad y salud.

Nos comprometemos a la mejora continua del sistema de gestión de SST



mediante la utilización de auditorías internas, revisiones por la dirección, análisis de datos y la implementación de acciones correctivas y preventivas, conforme a los principios de ISO 45001.

Además de la prevención de accidentes laborales, Vectalia promoverá iniciativas que mejoren la salud y el bienestar integral de sus empleados, abordando tanto aspectos físicos como mentales.

Se implementarán y mantendrán planes de respuesta ante emergencias, diseñados para gestionar eficazmente cualquier situación que pueda poner en peligro la seguridad y salud de los trabajadores, asegurando su entrenamiento y revisión regular.

En consonancia con nuestro compromiso con la sostenibilidad y la responsabilidad social, nuestras prácticas laborales no solo garantizarán la seguridad y salud de los trabajadores, sino que también respetarán el medio ambiente y contribuirán al desarrollo sostenible.

La eficacia de la política y del sistema de gestión de SST será evaluada periódicamente, mediante indicadores de desempeño, auditorías y revisiones, asegurando que sigan siendo adecuados y pertinentes para la naturaleza de nuestras operaciones.

Esta política será revisada periódicamente para garantizar su adecuación y efectividad, y será comunicada a todos los empleados y partes interesadas, asegurando su comprensión y aplicación en el día a día. La Dirección de Vectalia asume la responsabilidad de liderar y respaldar su implementación y espera el compromiso activo de todos los niveles de la organización.

Dirección RRHH Corporación Empresarial Vectalia Ignacio García de Leániz Canosa